

Betreff:

Beschaffung eines Defibrilators für die Kellerskopfhalle

„Der Magistrat wird gebeten, für die Kellerskopfhalle (KKH) einen Defibrillator zu beschaffen.

Begründung:

In den vergangenen Jahren wurden bereits mehrere solcher Geräte für die verschiedensten städtischen Einrichtungen beschafft.

Die Geräte, mit denen im Notfall Menschenleben gerettet werden können, sind zwischenzeitlich leicht zu bedienen und erfüllen die Voraussetzungen für eine funktionierende Notfallmaßnahme.

Wiesbaden, 20.06.2011